



1.5 millones de refugiados

Civiles cruzan entre escombros de un puente destruido por los ataques rusos en la ciudad de Irpin, cercana a Kiev. Más de 1.5 millones de personas han abandonado Ucrania en once días de guerra informó el alto comisionado de la ONU para los refugiados, Filippo Grandi. PÁG 18

Rusos disparan directamente a civiles; asfixian a Mariúpol

Fracasó la evacuación de 200 mil personas de la ciudad portuaria; no llegaron 90 ton de ayuda humanitaria

Crímenes. Once días después de ordenar la invasión de Ucrania y de garantizar a sus "hermanos ucranianos" que nunca atacaría la población, las tropas rusas al mando del presidente Vladimir Putin están abriendo fuego contra los civiles, ocultos en sus casas, en refugios o que intentan huir con lo que pueden. Por segundo día consecutivo, la evacuación de la población civil —200 mil personas— de la estratégica ciudad portuaria de Mariúpol, fracasó por los ataques rusos, según las autoridades ucranianas, que han adver-

tido del desastre humanitario en la localidad.

Las fuerzas rusas tampoco permitieron el paso de un convoy con 90 toneladas de ayuda humanitaria, que salió este domingo hacia Mariúpol desde Zaporíyia.

Los bombardeos contra objetivos civiles alcanzaron varias ciudades cercanas a Kiev, donde las tropas de Putin tratan de rodear la capital. La situación es especialmente dramática en Irpin, con cadáveres de civiles, incluidos dos niños, que huían a pie con sus maletas y fueron alcanzados por "fuego de mortero ruso". PÁGS 16-17

TRAGEDIA

Página 8

Vamos a dar con los criminales de la batalla campal, promete Kuri; barras visitantes no podrán entrar a estadios



8M/CDMX

Página 12

Desplegarán a 3 mil mujeres policías con casco, escudo, coderas, rodilleras y extintores



COLEGIO NACIONAL

Página 24

Crónica presenta el diálogo de pensadoras y académicas sobre reivindicaciones feministas

En México la disputa de plazas y la narcoviolencia dejaron 43,300 desplazados en 2021

Impunidad. La violencia y los conflictos armados entre carteles criminales por el control de territorios en México obligó el año pasado a miles de familias a dejar sus hogares y desplazarse en busca de otro lugar donde asentarse, si quieren conservar su vida. En el 2021 se registraron 43 mil 300 desplazados, según la Comisión Mexi-

cana de Defensa y Protección de los Derechos Humanos. Para este inicio de año en Jerez, Zacatecas, el Ejército tuvo que resguardar a pobladores de Palma Altas cuando sacaban sus más elementales pertenencias y huir a fin de salvar la vida luego de que grupos criminales les dieron un ultimátum para desalojar la zona. PÁG 6

Ir del AICM a Santa Lucía en transporte público lleva 2.5 horas

Páginas 10-11

A paso redoblado intentan concluir cinco de las vialidades clave para llegar al AIFA

Página 11

LA ESQUINA

Tristemente aumenta la expulsión de familias en zonas donde grupos del crimen organizado se disputan las plazas a sangre y fuego. A Guerrero, Chiapas, Chihuahua, Sinaloa y Michoacán se suma Zacatecas, en donde las fuerzas armadas cuidan a las familias cuando tiene que abandonar sus hogares. Los patos tirándole a las escopetas.